

KOLM

Die Bäckerei.

NÖN

Mai 2022



Firmenchef Jörg Kolm (r.) mit Backstubenleiter Pal Hajdaraj (M.), Boris, Dieter und Valentin.
Foto: www.kolm-diebaeckerei.at

19 Medaillen schmecken

In Linz haben sich die besten Bäckermeister des Landes und Europas gemessen. Auch der Traditionsbetrieb Kolm aus Mödling mit Verkaufsstellen in Mödling und Hinterbrühl stellte sich der Herausforderung. Der Erfolg konnte sich sehen lassen: acht Gold-, acht Silber- und drei Bronzemedailles. „Wir freuen uns, dass wir mit unserem Mödlinger Kipferl wieder Gold gewonnen haben und unser neuer Dinkeltoast ebenfalls Gold geholt hat“, ju-

belte Astrid Kolm. Jörg Kolm ist hochzufrieden: „Gerade in dieser herausfordernden Zeit sind die Medaillen und der Ehrenpreis ein Lichtblick und eine Auszeichnung für unsere Bäcker. Ich bedanke mich bei unserem langjährigen Backstubenleiter Pal Hajdaraj und seinem Team, die mit der Qualität unserer Produkte, die täglich in Handarbeit hergestellt werden, einmal mehr überzeugt haben“. Kurt Kainz, Leiter des insgesamt 37-köpfigen Juryteams gratulierte: „Die Qualität der Produkte ist dieses Jahr im Vergleich zu den Vorjahren stark gestiegen.“